

VIVIENDA EN ACCIÓN

EDICIÓN 1 | DICIEMBRE 2024



Ministerio de Vivienda realizó la primera edición de 'Expociudad', presentando la cartera de proyectos para el próximo año 2025

El ministro de Vivienda, Ing. Durich Whittembury, participó en la primera edición de "Expociudad: el roadshow del Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento". En esta actividad, se presentaron a las autoridades, representantes de empresas, cooperantes y demás participantes, los avances, logros y proyecciones para el 2025.

[Ver más](#)

**CONSTRUIMOS
FUTURO**

para más familias

“ El próximo 2025 iniciaremos la ejecución de 745 proyectos de agua potable, así como el desarrollo de 54 mil viviendas sociales en zonas urbanas. Este Gobierno construye futuro para más familias. ”

Durich Francisco Whittembury Talleo
Ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento

Destacadas



Entregamos llaves a familias de Mi Perú que accedieron a bonos de Techo Propio

Un total de 13 madres de familia que accedieron al Bono Familiar Habitacional de Techo Propio, recibieron de forma simbólica las llaves de sus viviendas. Ellas fueron beneficiadas por el programa para financiar la edificación de sus hogares, tras más de 25 años de espera.

[Ver más](#)



Impulsamos la construcción de tres Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales para Tacna, Huánuco y Áncash

Más de 1,2 millones de ciudadanos de las tres regiones se beneficiarán con el desarrollo de estas infraestructuras, a cargo del Programa Nacional de Saneamiento Urbano, que permitirán un reúso sostenible para el cuidado del medioambiente.

[Ver más](#)

Noticias



Reafirmamos nuestro compromiso de trabajo articulado con todos los Gobiernos regionales

El ministro Durich Whittembury llegó hasta la región Piura donde participó en el VI Consejo de Estado Regional (CER). En el encuentro, sostuvo reuniones y mesas de ayuda técnica con autoridades de todas las regiones, dando atención a cada jurisdicción.

[Ver más](#)

Entregamos más de 4 mil bonos Mivivienda Verde durante el 2024

Alrededor de 4800 ciudadanos optaron por adquirir viviendas que cuidan el medioambiente y promueven el ahorro familiar, cofinanciando sus proyectos habitacionales con el bono del Fondo Mivivienda.

[Ver más](#)



[Entérate de más >](#)

Conoce las viviendas rurales Wasiymi



Síguenos en nuestras redes



www.gob.pe/vivienda

